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Nous avions précisé dans notre dernier compte rendu ( suite à notre AG du 20.01.06) 
qu’un entretien auprès de Monsieur Perrin  serait demandé si les choses  n’évoluaient 
pas concernant les travaux promis par la mairie ! 
Nous avons donc rencontré le maire ainsi que les responsables des services concernés 
le mercredi  1 mars 06. 
 
Etaient présents pour la mairie : 
M Perrin 
M Claudel 
Mme Tréglia 
 
A.V.A était représentée par: 
Mme Lafon 
Mme Deydier 
M.Lieutaud 
M.Tougeron 
M.Plomer 
M.Viout 
 
 
Nous avons abordé les points suivants: 
 
1) Paddle : un portique serait en cours de fabrication et sera placé, côté route des 

revenants, pour bloquer l’accès à certains véhicules ( Camionnettes, caravanes 
etc…). 

2) Rampe escalier :  cet escalier situé dans le virage face au paddle  permet un accès 
rapide sur la route de Cabriès. Sa vétusté le rend dangereux pour les personnes qui 
l’utilisent. Les services techniques n’ont pu nous donner une date précise quant à 
l’installation de la rampe promise… 

3) Buttes:  Les fonds semblent avoir été  débloqués!  Les travaux  de consolidation, 
nettoyage et plantations sont prévus pour début avril...2006! 

4) Routes des Revenants: pas de travaux à l’ordre du jour! La construction de 
logements sociaux ( ‘’terrain vague’’ entre la Mounine et le chemin de St Hilaire) 
entraînera des travaux de réfection sur toute cette portion de route. 

         Ces logements sociaux seront réalisés rapidement . 
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         Ces logements sociaux verront le jour rapidement! 
      
5) Carrefour de la Croix D’Or:  la route nationale a été rétrocédée au département et les 

travaux budgétés par l’état ne le sont plus ...faute d’argent ! 
6) Bassin de rétention: la mairie ne possède pas de plans concernant les canalisations de 

cette installation! Ce bassin ne sert absolution à rien d’où nos inondations lors des for-
tes pluies!  

7) Mr Perrin a émis une idée séduisante visant l’éventuelle implantation d’un jardin public 
à l’entrée du quartier, allée des musiciens ( pour remplacer le paddle???)… à suivre… 

 
 
 
 
Nous restons à votre entière disposition pour tout renseignement complémentaire et nous 
rappelons que vos adhésions nous sont nécessaires pour continuer d’exister!  
 
Nous remercions les bénévoles qui, en nous offrant  un peu de leur temps libre et de leur 
énergie, nous permettent d’avancer! 
 
Un site internet, régulièrement mis à jour par notre webmaster Vincent Monet est à votre dis-
position ! N’hésitez pas à le consulter. 
 
 
 
A bientôt. 
 
 
Le bureau  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                              
 
 

A.V.A : Mme Lafon     06.60.14.64.76 
              Mme Plomer  06.80.24.16.79 
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